
INTERNATIONAL ORGANIZATION FOR THE ELIMINATION OF ALL FORMS OF RACIAL DISCRIMINATION (EAFORD) 

 
www.eaford.org 

International Declaration on the Day Marking 68 Years of the Nakba 

15 May 2016 

(traduction de français suivre) 

 

 The continuous execution of Palestinian civilians is not an unprecedented campaign of murder but 
demonstrates the general treatment of the Palestinian People, as a whole. The current killing of more than 200 
targeted executions since only the month of October 2015 is a disproportionate number in comparison to Israeli 
civilian deaths. This escalation during the ‘Intifada’ or uprising follows a string of targeted assassinations of 
mainly young Palestinians who were participating in demonstrations against the military and settler occupation. 
When attacked by the military forces, Palestinian demonstrators may have tried to defend themselves with 
stones against high velocity gas projectiles, rubber-coated steel bullets, and live fire ammunition.   

 Leaders of the Apartheid Israel State of occupation are encouraging soldiers, illegal settlers and civilians 
to execute on sight any Palestinian who may be suspected of being a threat, even when their own lives are not in 
danger. The evidence testifies that incapacitated civilians armed with nothing but scissors or those alleged to be 
armed are shot to death without cause or left to die without medical attention in contravention of international 
law. On occasion the same political and military leaders will dissociate themselves when the level of 
international indignation is rising, if only to act as blockers in the geo-political arena. Nonetheless, the policy of 
massacre is consistent, from the series of assaults on the Gaza refugees, the wars inflicted on Lebanon and 
Egypt, the Nakba massacres of 1947 to 1949 by all factions - including the little-known killings of 5,000 
Palestinians who attempted to return to their villages at that time, as well as the executions of unarmed 
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prisoners-of-war during both 1967 and 1956. This is a pattern of a continuous genocidal practice known as 
ethnic-cleansing. When such militarism is denounced by the internal Israeli humanistic opposition, they are 
themselves threatened with assassinations. 

Citizens of Jewish origin or otherwise of all countries everywhere are standing up to the apartheid war-
mongers who claim to speak in the name of a so-called ‘Jewish State’, and we all demand an end to the killings 
by the occupation that seeks to subjugate the remaining population and to prevent the return of the dispossessed 
Palestinian refugees. We remember and respect what Jewish values are and what it means to be targeted. We 
value freedom, justice, equality, secularism and democracy in the Holy Land and throughout the world. That is 
why we need to have the Palestinian international BDS campaign of Boycott, Disinvestment and Sanctions to 
implement our demands, to stop the murdering of Palestinians on an almost daily basis and also, to end the 
occupation in the West Bank and Gaza Strip as well as ending the 10-year siege ofthe Gaza Ghetto. We must 
dissolve the Apartheid Zionist system to make this Land one for all to live in equality and peace. 

 

* * * 
 

For further information please see the documentary ‘Willful Killing’ 
https://www.youtube.com/watch?v=TKG7EeCyiU0 
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(traduction de français suivre) 

 

 
Déclaration internationale sur la Journée Marquage 68 ans de la Nakba 

 
15 mai 2016 

 
 

L'exécution répétée des civils palestiniens n’est pas un phénomène nouveau, mais sa prolongation est 
significative du traitement auquel est soumis le peuple palestinien dans son ensemble. Depuis le mois d'octobre 
2015, plus que 200 exécutions ciblées constituent un chiffre disproportionnât. L’escalade au cours de cette « 
Intifada » ou soulèvement, fait suite à une série d'assassinats ciblés principalement de jeunes Palestiniens qui 
participaient à des manifestations contre l’occupation militaire et par les colons. Quand ils sont attaqués par les 
forces militaires, ils tentent sans doute de se défendre avec des pierres contre des projectiles de gaz lacrymogène 
à grande vitesse, des balles en acier recouvertes de caoutchouc et des balles à tir réel. 

 
Les dirigeants de l’État d’Israël Apartheid d’occupation encouragent les soldats, les colons illégaux et 

les civils à exécuter à vue tout Palestinien qui peuvent être soupçonné d’être un-e menace, même si leurs 
propres vies ne sont pas en danger. La preuve en est que des attaquants armés de rien d’autreque des ciseaux ou 
des personnes soupçonnées d'être armées sont tuées sans raison, ou laissés mourir sans soins médicaux, en 
violation du droit international. À l'occasion, les dirigeants politiques et militaires israéliens affirment le 
contraire lorsque le niveau d'indignation internationale est élevé, en tentative d’annuler la protestation dans 
l'arène géopolitique. Néanmoins, cette politique de massacre est conforme avec la série d'agressions contre les 
réfugiés de Gaza, dans les guerres infligées au Liban et en Égypte, et avec les massacres de Nakba durant 1947 
à 1949 par toutes les factions, y compris l’épisode peu connu de l’assassinat de 5 000 Palestiniens qui ont tenté 
de revenir dans leurs villages à l'époque, ainsi que les exécutions de prisonniers de guerre non armés durant les 
guerres de 1956 et de 1967. Il s’agit d’un modèle de pratique génocidaire continue connue sous le nom de 
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nettoyage ethnique. Lorsque l'opposition humaniste israélienne dénonce un tel militarisme, elle-estmême 
menacée d'assassinat.  

 
Lescitoyens d’origine juifou autrement partout s’oppose aux fauteurs de guerre qui parlent su nom 

d’unsoi-disant «État juif», et que tous ensemble exigeons la fin de ces mises à mort qui a pour but la 
subjugation de la population et l’empêchement le retour des refugies palestiniens. Nous nous souvenons and 
respect de ce que sont les valeurs juives et ce que cela signifie d'être ciblés. Nous apprécions la liberté, la 
justice, l'égalité, la laïcité et la démocratie dans la Terre Sainte et dans le monde entier. Voilà pourquoi nous 
avons besoin de la campagneinternationale BDS palestinien de Boycott, Désinvestissement et Sanctions pour 
mettre en œuvre nos exigences,lorsque les Palestiniens sont assassinés sur une base presque quotidienne, pour 
faire fin à l’occupation de la Transjordanie et la Bande de Gaza et aussi, pour cesser l’siège de la Ghetto de 
Gaza depuis 10 années.Nous devons dissoudre le système sioniste apartheid pour faire de cette terre un pour 
tous de vivre dans l'égalité et la paix. 

 
 

* * * 
 

Pour plus d'informations s'il vous plaît voir le documentaire «Willful Killing (homicide intentionnel) » 
https://www.youtube.com/watch?v=TKG7EeCyiU0 
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